

わかやま 県議会 だより

6月定例会号

No.33 平成28年 [2016]
8月11日発行(年4回発行)

主な記事

- 2~3面 平成28年6月定例会の概要
4~5面 議員の紹介
6~7面 県議会のしくみ/議案を議決するまで/
県議会の仕事/各委員会の紹介
8面 議会活動/県議会からのお知らせ



印南町

かつお節と角屋甚太郎 (かどや じんたろう)

和食には欠かせないかつお節。今のような火力でかつおを乾燥させ、青かびを付けて日光乾燥を繰り返す「煙乾かび付け法」ができたのは江戸時代中期です。それを考案したのが印南漁民であった「二代目角屋甚太郎」と言われています。

明日の和歌山をみんなで創る!!

新しく就任した議長・副議長にこれから和歌山について語っていただきました。

これからの防災対策をどのようにお考えですか?

浅井議長

熊本地震では震度7の地震が2回起き、大きな余震が続く中で、どう避難していかわからない状況だったのではないでしょか。南海トラフの地震では、どれくらいの被害が起きるのかわからない中で、とにかく1分1秒でも早く避難することが一番大事です。高齢者や障害者の方々の避難をどうサポートできるのかの再点検も必要ですし、安全な避難場所、避難路の確保も重要です。水害のことを考えますと、河川の整備も喫緊の課題です。

服部副議長

大きな地震や津波が来た時に自分の地域の中でもどう対応するか。まず命を守ることの啓発と自分たちで対応するということを考えていく必要があると思います。

濱口梧陵像の前で耐久高校の生徒さん達と



浅井 修一郎 議長

平成28年7月から選挙権が18歳に引き下げられましたが、どうお感じですか。

浅井議長

政治にとつて大きな転換ですね。少子高齢の中でもどう対応するか。まず命を守ることの啓発と自分たちで対応するということを考えていく必要があると思います。

和歌山県を元気にするために、どのようにお考えですか。

浅井議長

和歌山県を元気にするために、持続観光立県とするために持続性のある観光産業が必要です。和歌山県は1次産業の海産物・農産物だけではなく、それらを利用した加工品も多く作られています。

1次産業と2次産業、それを広げていくための3次産業を進展が和歌山県を大きく伸ばしていくと信じています。そして、それらの製品を買っていただくことで、改めて

化、人口減少社会を迎える中、日本の未来を担う10代の方がより早く選挙権を持つことにより、政治に関心を示し、かかわってくれる若者が増えることを希望します。若い方々の意見も組み入れながら明日の和歌山をみんなで創っていきましょう。

服部副議長

私も議長と同じ感で、若者の意見をどんどん私たち議員にぶつけてほしいですね。自分たちの未来は自分たちの手で変えていくのだという意志を持つて、私たち議員とともに、もっと素晴らしい和歌山にするためにどうすればいいのか、一緒に考えていけばと思います。

服部副議長

一番の課題は人口減少を食い止める 것입니다。それぞれの地域で元気が出るようなアイデアを取り組んでもらい、議会としてもどんどんアイデアを出して、一緒に取り組んでいくことが元気な和歌山につながっていくと思います。

浅井議長

私は議長と同じ感で、若者の意見をどんどん私たち議員にぶつけてほしいですね。自分たちの未来は自分たちの手で変えていくのだという意志を持つて、私たち議員とともに、もっと素晴らしい和歌山にするためにどうすればいいのか、一緒に考えていけばと思います。

服部副議長

今後の抱負をお聞かせください。

浅井議長

公平・公正、そして円滑な議会運営は当然ですが、議員の意見をしっかりと聞き、各地方の意見も吸収しながら、前向きな県議会として取り組んでいきたいと思っています。例えば議員による条例などもどうしと制定しながら和歌山県の活性化を図っていました。

服部副議長

私は議長と一緒に、議長を補佐しながら、議員による条例などもどうしと制定しながら和歌山県の活性化を図っていました。

服部副議長

これまで、議長を補佐しながら前向きで活発な議会運営に取り組んでいきたいと思います。



はつとり 服部 一 副議長